

Aksi Berbagi Amsindo-Polda Jambi Gembirakan Hati Nelayan Pesisir Timur Jambi

solmi - JAMBI.INDONESIASATU.ID

Mar 21, 2025 - 21:17



JAMBI – Ratusan keluarga nelayan di Desa Teluk Majelis, Kecamatan Tanjungjabung Timur, di wilayah pesisir timur Provinsi Jambi, Jumat (21/3), bersuka-cita.

Para nelayan yang lagi didera kesulitan ekonomi akibat minimnya hasil tangkapan, mendapatkan bantuan kebutuhan pokok dari pada pegiat media sosial yang tergabung di bawah panji Asosiasi Media Sosial dan Siber Indonesia

(Amsindo) Provinsi Jambi.

“Alhamdulillah. Kami berterima kasih nian atas rezeki yang dibagikan adik-adik dari Amsindo ini. Tidak kami sangka-sangka, dan tentulah bantuan ini, sangat menolong untuk meringankan beban kebutuhan dapur menyambut Lebaran nanti,” ungkap Rukiah, 40 tahun, usai menerima paket bantuan sembako gratis yang dipusatkan di Kantor Desa Teluk Majelis, Jumat.

Ungkapan senada disampaikan Kepala Desa Teluk Majelis Abdul Patah. Ia sangat mengapresiasi aksi berbagi yang dilakukan anak-anak muda pegiat medsos dari Amsindo Provinsi Jambi.

“Kami sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Amsindo yang bergandengan tangan dengan Polda Jambi mengulurkan bantuan paket sembako kepada warga kami. Semoga kebaikan ini mendapat balasan yang berlipat ganda dan kegiatan seperti ini bisa terus berlanjut,” ujar Abdul Patah.

Sementara Ketua Umum Amsindo Provinsi Jambi Adji Alfarizi didampingi sekretarisnya Iwan Kurniawan dan sejumlah anggota, mengatakan, aksi berbagi yang dilakukan merupakan bentuk kepedulian Amsindo terhadap kepada warga yang terbolang berkekurangan saat menyambut Lebaran.

Bertajuk “Berbagi Kebahagiaan Menuju Hari yang Fitri”, aksi sosial Amsindo kali ini menyasar keluarga nelayan miskin di Desa Teluk Majelis, di daerah pesisir timur Jambi.

“Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen organisasi. Alhamdulillah, berkat dukungan teman-teman yang tergabung di Amsindo, dan support dari teman-teman mitra kami di Kepolisian Daerah Jambi, niatan untuk berbagi kepada masyarakat membutuhkan terwujud. Sasaran pilihan, adalah para nelayan kecil, yang sedang mengalami kesulitan akibat dampak cuaca buruk yang sebulan terakhir melanda wilayah perairan di pantai timur Jambi,” beber Adji.

Aksi berbagi Amsindo Jumat itu, direspon positif oleh perwakilan mitra Amsindo dari jajaran Polda Jambi, Komisaris Besar Dhafi dan Komisaris Besar Manang Soebeti.

“Ini adalah bentuk kepedulian kita bersama untuk membantu masyarakat Jambi. Terutama melalui momentum bulan Suci Ramadan yang penuh berkah ini,” kata mereka.(Sp)